Asaltan casa de *Fernández Noroña*



GILBERTO ÁVILA

erardo Fernández Noroña, legislador del Partido del Trabajo, dio a conocer cómo dejaron su recámara luego de que se metieran a asaltar su casa.

El pasado fin de semana el diputado fue víctima de la delincuencia, pues asaltaron su casa, y su recámara quedó 'patas para arriba'.

Fue por medio de sus redes sociales que Noroña informó de lo sucedido.

"Asaltaron mi casa en Leandro Valle 14-29 (alcaldía Cuauhtémoc). La puerta estaba abierta. Dejaron 'patas para arriba' la recámara, que fue donde revisaron", escribió en su cuenta de Twitter.

Enseguida, el legislador publicó imágenes de cómo quedó su recámara, en la cual se puede notar el desorden que generaron los ladrones.

En las fotos se puede ver que el ropero fue vaciado y los cajones esculcados, cuya ropa fue aventada a la cama más cercana, en otra habitación, decenas de libros fue-

ron revisados y aventados al piso. Mientras que el cesto de ropa sucia, que se encuentra en el baño, también fue esculcado, otra cajonera también fue revisada y, con ayuda de las imágenes, se puede observar que no tienen nada adentro.

Noroña mostró una puerta de su domicilio con pintura blanca "muy rara": "No estaba pintado así", escribió en Twitter.

Es necesario mencionar que no es la primera vez que Noroña sufre algún altercado con la delincuencia, pues a principios de año, denunció que su oficina fue vandalizada.

Pero, eso no es todo, el 24 de abril del año en curso, el legislador del PT informó que su camioneta había sido dañada estando en un estacionamiento, pues le dejaron sin una de las llantas delanteras y con el rin despedazado.

Por lo que, Gerardo Fernández Noroña comentó que no pasaría la noche en su casa, pues las autoridades competentes estaban realizando los peritajes. Además, se dio a conocer que los ladrones se llevaron dinero que tenía en su departamento.



